

# 向島藤の木だより8・9月号

令和7年8月28日(木)  
京都市立向島藤の木小学校  
校長 廣橋 善樹



## 学校教育目標 未来をみつめ、たくましく生き抜くために学び続ける力の育成

### 自分が挑戦する姿は誰かの力になっている

まだまだ残暑の中、2学期が始まりました。

これまで「様々な場面で、失敗しても良い。自分で頑張りたいことにどんどんチャレンジしよう。」「学校生活を共にすごすみんなで楽しい学校にしよう・・。」など伝えてきました。その言葉にのって、小さなことから大きなことまで、たくさん挑戦をするようになりましたし、少々の失敗に負けずに「次、どうしようか?」と考え、取り組んでくれる子どもも少しずつ増えてきています。

自分たちは自分達らしくいていい（自己肯定感）、自分もがんばればできる（自己効力感）が子どもの中に育ってきていることを感じています。後、ここで育った力に、自分のがんばっていることが人の役にたっている。人に必要とされている（自己有用感）が加われば、子ども達は、さらに自分らしさを大切にしながら、自分の進むべき道を決めて歩いていける（自己決定）。そんなことを考えながら、先日、始業式の話をさせていただきました。

2学期はたくさんの行事もあり、大きく子ども達が成長するチャンスです。私の話の後、子ども達は教室に戻り、各自で「目標」を立てていました。

「お互いにがんばることを決めて進む→お互いにパワーをもらう→お互いに協力できることをする→学校中で「できる」ことが増える→ますますたのしい学校に近づく」

こんなサイクルを教職員と子どもで構築していくこうと考えています。

保護者の皆様、地域の皆様、こうして頑張ろうとする子ども達の「姿」を見かけられましたら、まずは「頑張ろうとしている子」を承認していただきたいです。どうぞ、引き続き様々な面であたたかく見守っていただければ、と思います。

向島藤の木小学校ホームページ  
携帯版 QRコード



### 4・5年宿泊学習「若狭湾青少年自然の家」

7月2日(水)～4日(金)に2泊3日で「若狭湾青少年自然の家」に宿泊学習に行きました。本校では、初めての海での宿泊学習です。船を漕いだり、いかだを作ったりと、海ならではの自然体験をたくさん行うことができました。晴天にも恵まれ、無事全行程を終えることができました。昨年度一緒のユニットであった4・5年生が協力してがんばる姿が見られていました。



### 8・9月学校行事予定

	日曜日	行事	保健	部活
8月	25月			
	26火	2学期始業式 給食開始 4時間授業		
	27水	JP実施期間～9/3まで 4時間授業・ふじ丸週間～9/2	フッ化物洗口	
	28木	スマホ教室中②高③ 4時間授業		
	29金	4時間授業		
	30土			
	31日			
9月	1月	GIGA開き⑤ 委員会活動⑥		
	2火	にじ：食に関する指導④		
	3水		高：身体計測 フッ化物洗口	
	4木		中：身体計測	
	5金		低・にじ：身体計測	
	6土			
	7日			
	8月	ふじフェス係活動⑥		
	9火	1年：食に関する指導④ 高：総合研究授業⑤ 高以外1:30完全下校 高：14:40下校		
	10水		フッ化物洗口	
	11木			
	12金	4時間授業 (小中学校合同研修のため)		
	13土			
	14日	敬老の日		
	15月			
	16火	部活動		○
	17水	高：田んぼの生き物調査(オンライン) 10:45～	フッ化物洗口	
	18木			
	19金			
	20土			
	21日			
	22月	ふじフェス係活動⑥		
	23火	秋分の日		
	24水	4時間授業(小中合同研修のため) 全校練習③④	フッ化物洗口	
	25木			
	26金	4時間授業 全校練習予備日		
	27土			
	28日			
	29月	ふじフェス係活動⑥		
	30火	2年：食に関する指導④ 低：LR給食 部活動		○

### 10月の主な行事予定

10日(金) ふじのきフェスティバル(体育の部) 予備 14日(火)・15日(水)  
17日(金) 低・秋の遠足  
23日(木) 中・社会見学 6年:修学旅行説明会(14:00～14:30)  
30日(木) にじ:伏見西支部合同運動会